

MERCI À VOUS !

Merveilleuse journée avec vous en retrouvant la Foire de Bezons.

Vous êtes venus nombreux échanger avec nous Rue Edouard-Vaillant pour parler de vos attentes, de vos besoins, de vos inquiétudes devant la conduite autoritaire et catastrophique de la Ville de Bezons depuis 2 ans.

Ces retrouvailles ont été l'occasion de vous exprimer contre la remise en cause de tous les budgets essentiels à la solidarité : rien de concret pour accompagner les écoles, remise en cause du TPE, baisse des budgets de solidarité avec le CCAS et la mise en danger du CMS.

Vous vous inquiétez de la faillite annoncée du Cœur de Ville, projet phare saccagé, et du bétonnage qui s'intensifie avec le projet pharaonique de la rue Albert-1^{er}.

Vous avez raison ! Ensemble, nous devons construire l'alternative.

